



El grado en Ingeniería Civil abre la puerta de Europa a más de 300 zamoranos

Los profesionales solicitan a la Administración «mayor inversión para llegar a generar crecimiento»

B. B. G.

Más de 300 estudiantes del Campus Viriato conforman la primera promoción del curso de adaptación al grado en Ingeniería Civil, un título que «abre las puertas de Europa a estos profesionales», según subrayó el decano del Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas e Ingenieros Civiles de la zona occidental de Castilla y León, Francisco Javier Manteca. Él fue uno de los invitados a la entrega de insignias a esta primera promoción, que tuvo lugar en el salón de actos de campus zamorano.

Una idea que también apoyó la presidenta nacional del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas e Ingenieros Civiles, Paloma Gázquez. «Tenemos que adaptarnos al mercado y este nuevo título nos aporta el nombre que merecimos tener desde hace años y nos abre las puertas al mercado in-



Los asistentes a la entrega de insignias en el salón de actos del Campus Viriato. | Foto L. O. Z.

ternacional», apuntó, dando la enhorabuena a todos los graduados «por terminar la adaptación, a pesar de llevar ya mucho tiempo ejerciendo la profesión», reconoció.

Aprovechó también la presidenta nacional la presencia de representantes de las instituciones, tanto Ayuntamiento como Diputación Provincial, para demandar una mayor inversión. «Es el

momento de seguir haciéndolo, porque es lo que realmente va a generar crecimiento. No hay que verlo para nada como un gasto, lo necesario es poner dinero en el mercado», razonó.

Junto a la directora de la Escuela Politécnica Superior de Zamora, Yolanda Gutiérrez, completaban la mesa presidencial el primer teniente de alcalde, Antidio Fagúndez, también ingeniero, como los que recibían el reconocimiento, y Mayte Martín Pozo, presidenta de la Diputación de Zamora. Fagúndez aprovechó para reivindicar la profesión y recordar que el Ayuntamiento «seguirá apoyando el campus», que con la puesta en marcha de la Escuela de Enfermería «lo convertirá en referente del mundo universitario».

Por su parte, Martín Pozo reconoció que el Campus Viriato «con sus modernas instalaciones y potencial humano está muy bien valorado» y anunció que para incrementar las posibilidades de formación en la capital la institución provincial pondrá en marcha junto con la Universidad de Salamanca convenios de colaboración en materia de emprendimiento «con lo que se pondrá a su servicio el vivero de empresas de la Diputación». También habrá posibilidad de realizar prácticas en la propia institución. «El objetivo es poder desarrollar tanto la provincia como los pueblos con este tipo de colaboración, porque estos ingenieros son el presente y el futuro», subrayó antes del inicio de la imposición de insignias a los recién graduados.